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Abstract (en)
The auxiliary pedal (10), actuated by the instructor, is linked to overide the main pedal which is actuated by the trainee driver. The pedal comprises
an arm (14) pivoting about axis A, with free end (16) carrying an upper and lower pedal (18,22), integrally formed typically from bendable sheet
metal. The upper pedal has a lower surface with side extending arms (34 in fig2) and folded central link (30) to the lower pedal. Side strips (24,36)
on both pedals allow anti-slip surfaces (40) to be added. The upper pedal is engaged by the sole of the driver's shoe to depress the arm (14). The
lower pedal is engaged by the shoe's upper surface to lift the arm (14).

Abstract (fr)
Double commande de véhicule école comportant un pédalier principal pour le conducteur du véhicule, et un pédalier auxiliaire (10) pour le moniteur
du véhicule école, dont au moins une pédale (12), qui s'étend vers l'arrière du véhicule, qui est solidaire dans ses mouvements d'une pédale du
pédalier principal, et qui est formée d'une tige (14) dont une extrémité libre (16) porte un patin supérieur (18) tourné sensiblement vers le haut, le
moniteur étant susceptible d'agir sur le patin supérieur (18) pour amener la pédale (12) vers une position active caractérisée en ce que la pédale
(12) du pédalier auxiliaire (10) comporte un patin inférieur (22) fixé à l'extrémité libre (16) de sa tige (14), et qui est tourné vers le bas, au dos du
patin supérieur (18), pour permettre au moniteur de ramener la pédale (12) vers une position de repos à l'encontre d'une action du conducteur sur la
pédale correspondante du pédalier principal. <IMAGE>
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